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　今年の春は例年より暖かく、いつもより少し早くから桜の花を楽しむことができました。医療法
人伯鳳会並びに社会福祉法人玄武会は、皆様のおかげをもちまして無事に新年度を迎えることがで
きました。研修医、言語聴覚士（ＯＴ）、理学療法士（ＰＴ）、作業療法士（ＳＴ）、歯科衛生士、
放射線技師、薬剤師、看護師、事務員、栄養士、管理栄養士、介護員、職業訓練員と、今年も数十
名の新入職員を迎え入れることができました。新入職員一同、一日もはやく医療人としての役割を
学び、患者様のお役に立てることを目標に努力いたしております。フレッシュなやる気と皆様を思
う熱意は誰にも負けないつもりでございます。若いエネルギーで伯鳳会グループに新しい風が吹く
ことを期待しております。
　医療法人伯鳳会グループの一番大切な理念は「平等医療」でございます。そのことを忘れること
なく医療、福祉などの健康サービスによる地域・社会への貢献に全力を注ぎ、少しでも質を高めて
いけるよう成長していきたいと考えております。常に患者様、利用者様を第一に考え、日々の職務
を全うしていき、更なるサービス向上を目指し、職員一同、精一杯努力致します。皆様、ご指導、
ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。今後とも医療法人伯鳳会、社会福祉法人玄武会にどうぞご期
待ください。

新入職員を迎えて新入職員を迎えて



　この度は当院皮膚科が新しく導入しました最新のエキシマ紫外線療法「VTRAC　この度は当院皮膚科が新しく導入しました最新のエキシマ紫外線療法「VTRAC
（ヴィトラック）」をご紹介いたします。（ヴィトラック）」をご紹介いたします。
　VTRAC治療とは、下記のようなこれまで難しいとされていた皮膚の病気に有　VTRAC治療とは、下記のようなこれまで難しいとされていた皮膚の病気に有
効な治療法で、症状にあらわれている部分にだけ紫外線を照射するという効な治療法で、症状にあらわれている部分にだけ紫外線を照射するという
レーザーを使った治療方法です。従来の紫外線療法で改善しにくかった症レーザーを使った治療方法です。従来の紫外線療法で改善しにくかった症
例にも有効であることが数々の学会で発表されています。例にも有効であることが数々の学会で発表されています。
　　特徴1　。。。余分な光があたらないので安心です　　特徴1　。。。余分な光があたらないので安心です
　　特徴2　。。。従来の治療に比べ、治療時間が短くすみます　　特徴2　。。。従来の治療に比べ、治療時間が短くすみます
　　特徴3　。。。効果があらわれるのが比較的早く、治療回数が少ないといわれています　　特徴3　。。。効果があらわれるのが比較的早く、治療回数が少ないといわれています

　お問い合わせなどございましたら、赤穂はくほう会病院　皮膚科窓口までお電話またはお越しください。　お問い合わせなどございましたら、赤穂はくほう会病院　皮膚科窓口までお電話またはお越しください。

皮膚科に新しいレーザー機器を
導入いたしました

皮膚科に新しいレーザー機器を
導入いたしました

有効とされる病気および症状　※これはほんの一部の症例です
●　「掌蹠膿疱症（しょうせきのうほうしょう）」
　 ―手のひらや足の裏にぷつぷつとしたみずぶくれができ、次第に膿を持ちます。皮膚は赤く、カサ
カサし、かさぶたがはがれ落ちます。40～50歳代に多いといわれています。
●　「円形脱毛症（えんけいだつもうしょう）」
　 ―ある日突然、1～3cmほどの大きさで髪の毛が抜け落ちる症状です。一度に数ヶ所脱毛したり、繰
り返し再発したり、頭髪全体やさらには眉毛やまつ毛、ほぼ全身の毛が抜けたりすることもあります。

皮膚科
浜重　純平　医師
　4月から月曜の午前の皮膚科外
来にこさせていただいています浜
重です。以前研修させていただい
ていた赤穂中央病院で、皮膚科と
してまた働けることになりました。

　まだまだ未熟ですが、皮膚のことでお世話になっ
た赤穂の皆様のお役に立てるよう頑張りますので、
よろしくお願いします。

歯科口腔外科
堀切　　優　医師
　4月より、歯科口腔外科に赴任
いたしました堀切です。3月まで
岡山大学病院口腔外科で診療や基
礎研究をしておりました。
　当院では、外来診療だけでなく、

施設にも往診させていただいております。
　地域の皆様の「健口」を保持・増進できるよう頑
張りますので、何卒よろしくお願いいたします。

歯科口腔外科
奥井　達雄　医師
　4月より岡山大学病院口腔外科
より赴任しております。月曜、火
曜が勤務日となります。歯科口腔
外科一般を専門としており、特殊
な疾患に関しては岡山大学病院口

腔外科と連携し対応いたします。
　地域の皆様に貢献できるよう頑張ります。よろし
くお願いいたします。



内科
田村優加子　医師
　４月より、内科初診外来を担当
させていただいています。当院の
前は姫路の病院で数年間、内科全
般の疾患と関節リウマチの治療
を行っていました。

　少しでも皆様のお役に立てるように丁寧な診療を
心がけていきたいと思っております。
　よろしくお願いいたします。

小児科
木村　祥子　医師
　岡山大学病院から派遣されて
毎週火曜日に小児科外来で働か
せていただいています。予防接
種、乳児健診を主に担当します。
少しでも皆様のお役に立てるよ

う努力して参ります。
　よろしくお願いします。

循環器科
時岡　浩二　医師
　4月から、毎週月曜日に冠動脈
カテーテル検査、外来診療を担当
させて頂いております。
　現在は、岡山大学病院で狭心症
心筋梗塞を中心に診療しており

ます。
　いつでもご相談ください。

放射線科
佐藤　卓也　医師
　４月より放射線科に赴任いた
しました。CT・MRIなどの画像
診断と、カテーテルなどを使った
体の負担が少ない治療（IVRと
言います）を専門としておりま

す。直接患者さんとお会いする機会は多くはありま
せんが、分かりやすい診断、確実な治療を心がけて
おります。何卒宜しくお願い致します。

内科
辰巳　文則　医師
　4月から内科に赴任いたしまし
た。これまでは川崎医科大学附
属病院　糖尿病・代謝・内分泌
内科に所属し、糖尿病・高血圧・
脂質異常症などの生活習慣病全

般の診療に携わっておりました。現在糖尿病は急増
しておりますが、早期発見・早期診療が重要です。
ご相談等あれば、お気軽に声をかけて下さい。

小児科
野坂　宜之　医師
　毎週月曜日の小児科外来を担
当いたします。小児急性期疾患
をはじめ、乳児健診、予防接種
に対応致します。地域のこども
達の健康に少しでもお役に立て

ればと思います。

循環器科
後藤　拓弥　医師
　４年前まで研修医としてお世
話になっておりました。体ばか
り大きくなって帰って参りまし
た。現在は岡山大学心臓血管外
科で、主に小児の心臓手術（の

見習い）をしております。毎週火曜日、循環器外来
担当です。
　よろしくお願いします。

放射線科
小河　七子　医師
　４月より毎週月曜午後の画像
診断を担当させていただくこと
となりました。普段は岡山大学
病院で勤務しております。少し
でも皆様のお役に立てるよう努

力いたしますので、何卒よろしくお願い申し上げま
す。
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我が家自慢のペット紹介コーナー我が家自慢のペット紹介コーナー
第63回目は、川口さん宅のナルちゃん

名前：川口　ナル 性別：メス
種類：ミックス 年齢：6歳

　食いしん坊のナルちゃんは、きゅうりが大好物。
寒い夜は布団に入って寝ている、人のような犬で
す！！

このコーナーでは皆様からの「自慢のペット」投稿
をお待ちしています。どしどしご応募ください。

赤穂中央病院（基幹型卒後臨床研修病院）
所在地　〒678－0241　赤穂市惣門町52－6
電　話　0791（45）1111（代表）

赤穂はくほう会病院
所在地　〒678－0239　赤穂市加里屋字新町99
電　話　0791（45）1111（代表）
診療案内
　平　日　午前９：００～午後12：３０
　　　　　午後３：００～午後 ６：００
　土曜日　午前９：００～午後 １：００
診療予約受付フリーダイヤル

0120－891－700
　平　日　午前８：００～午後７：００
　土　曜　午前８：００～午後２：００
　日・祝日　午前９：００～午後１：００
　午後の診療時間は各科により異なります。
ご注意ください。
　診療時間・曜日は変更となる場合があり
ます。詳しくは待合室に掲示いたしますの
でご覧ください。
　不明な点は何なりと職員にお尋ね下さい。             

　このところ毎日のようにニュースになっているのが、ＰＭ２.5の人に与える影響とか、野
山にいるマダニによる死亡者のことです。普通に生活していても、日常にはいろいろな危険
が潜んでいると考えなければいけないようです。少しでも体調に不安を感じたら、早目に受
診することをおすすめします。そうすれば健康にまた自信が持てて、快適な生活をエンジョ
イできますから。

第13回世界マスターズベンチプレス選手権第13回世界マスターズベンチプレス選手権第13回世界マスターズベンチプレス選手権

　4月18日～21日、チェコ共和国の首都プラハで第13回世界マ

スターズベンチプレス選手権が開催されました。当法人理事長

の古城氏がマスターズⅡ(50歳～59歳)120kg級で見事優勝を

果たし4連覇を達成！

　選手寿命が長いと言われているベンチプレスでも50歳を過ぎ

れば毎年記録は落ちていく中、古城氏は毎年記録を伸ばし続け

て優勝を重ねています。

　古城氏の幾つになっても強さを追い続ける姿勢は若い選手の

みならず同年代の選手にも夢と希望と可能性を与えてくれたこ

とでしょう。

　古城氏の次の目標は9月にモンゴルで開催されるアジア選手

権！そこではチェコに置いてきた世界記録を取りにいくと強く

語っていました。


